

# Nuevos Horizontes inició vuelta a clases

Tras la balacera ocurrida el 29 de mayo, este lunes volvieron 189 de 713 alumnos al recinto.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**E**ste lunes, un total de 189 alumnos regresaron a las clases en el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, lugar en el que ocurrió una balacera con tres alumnos heridos el pasado 29 de mayo.

Desde el Servicio de Educación Pública (Slep) Andalién Costa, se indicó que esperan un aumento en la asistencia con el correr de los días, hasta el 17 de junio, en donde se iniciarán las vacaciones de invierno.

Ramón Jara, director ejecutivo del Slep Anda-

“

Se han hecho presentes nuestros equipos de contención y de apoyo”.

Ramón Jara,  
 Slep Andalién Costa



SOLO CERCA DEL 27% DEL ALUMNADO VOLVIÓ AYER A LAS ACTIVIDADES EN EL COLEGIO SAMPEDRINO.

lién Costa, señaló que “se han hecho presentes nuestros equipos de contención, los profesores están recibiendo el apoyo de la Asociación Chilena de Seguridad y se ha contado con el apoyo de equipos psicosociales de San Pedro de la Paz”.

“Se han restablecido las clases en un horario de 09.00 a 12.00, esperando que se vaya regulando durante la próxima semana”, indicó.

Asimismo, señaló que “hemos recibido a apoderados que nos han pedido mayor contención. Estamos en condiciones de comunicar que está funcionando el establecimiento educacional”.

Finalmente, dijo que

## 12.00

fue la hora de término de clases este lunes en el Colegio Nuevos Horizontes.

“estamos trabajando con varias autoridades porque queremos asegurar el financiamiento para la mejora perimetral que se ha comprometido, así como el presupuesto para las obras de mantención y recuperación del liceo durante este y el próximo año”.

En cuanto a la calendarización estipulada, el 7 de julio empezaría el segundo semestre.

### APODERADOS

Cristina Monsalves, presidenta de los padres y apoderados de San Pedro de la Paz, señaló que “el retorno ha sido super bajo en cuanto al número de estudiantes que volvieron”.

Indicó, además, que “las familias siguen atemorizadas, con susto porque se sienten inseguros. Mientras el Estado o el Gobierno no haga nada con respecto a seguridad, de manera real, la situación no va a cambiar”.

Finalmente, consultada sobre si existen apoderados que han retirado a sus hijos del establecimiento tras la balacera, Monsalves dijo que “han sido casos super puntuales de retiros de alumnos”.